

第2回いばらき玄関まつり 開催しました

今年は天候にも恵まれ、来場者は1万7千人と昨年に比べ多くの方が来場し、五霞町に大きな賑わいが訪れました。

日中はBINGO大会や飲食を楽しむ方の姿が目にとまり、日が暮れてからは優しい蛍の光が来場者の心を包み込みました。フィナーレには大迫力の花火が五霞町を大きく照らし、来場者のみなさんを魅了しました。



いばらき玄関まつり 来場者にインタビュー！

Q何が楽しみですか？

Aビンゴが楽しみ！

友達と一緒に遊べるイベントが楽しい！

Qどんな五霞町になってほしいですか？

A買い物できるところがほしい！

交通事故ゼロのまちになってほしい！



五霞小学校のお友だち



出店者 田舎はちみつ あかぼっけ

Q玄関まつりへの参加理由を教えてください。

A五霞町でとれるはちみつの風味を知ってもらいたくて参加しました。

Qどんな五霞町になってほしいですか？

A今後はさらに視野を広くさまざまな新しい企画にも取り組んで、どんどん良くなってほしい。

他にもインタビューに参加して下さった方の動画はこちらからご覧になれます！！



インタビューにご協力いただいたみなさんありがとうございました！！